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Immédiatement, nous avons besoin d'au moins 500 nou- Finalement, je voudrais profiter de cette occasion pou

veaux emplois. Cet objectif peut être atteint si nous réussissons dre hommage à l'un de nos anciens collègues qui a prés
à avoir une nouvelle industrie qui s'installera chez-nous ou, à comité parlementaire responsable d'avoir amorcé le nc
défaut, nous accepterions joyeusement le transfert d'un service processus d'élection du Président de la Chambre. L'hon
gouvernemental dans Restigouche. James McGrath mérite le respect de tous les députés

De plus, je suis convaincu que les Jeux d'hiver de 1991 Chambre et nous lui souhaitons un mandat fructueux c
devraient être accordés au comté de Restigouche. Cette déci- lieutenant-gouverneur de sa province.
sion prise en faveur de ma région créerait non seulement des Je voudrais également remercier le premier ministrE
emplois pour les quatre prochaines années, mais permettrait Cabinet de m'avoir accordé leur confiance et je suis hon
également à mes électeurs d'être fiers et orgueilleux en mon- pouvoir appuyer, à titre de représentant de la circonsci
trant aux Canadiens que nous, dans le Nord du Nouveau- de Restigouche, la présentation de lAdrse en répoi
Brunswick, nous avons accompli quelque chose pour le mieux- discours du Trône En me choisissant, l preier m
être de nos concitoyens. démontre encore une fois son appréciation de l'importai

Ce dont nous avons vraiment besoin dans Restigouche ce Nord du Nouveau-Brunswick et des autres régons rur2
sont des entrepreneurs qui désirent investir et prospérer chez- Canada dans la composition du gouvernement canadien.
nous. Dernièrement, grâce à l'aide de notre gouvernement, Des voix: Bravo!
nous avons encouragé l'esprit d'entreprise des gens de Kedg-
wick qui ont formé une coopérative pour fabriquer présente- Le très bon. John N. Turner (chef de l'pposition)
ment le bois nécessaire à la fabrication de planchers de bois sieur le Président, je propose, appuyé par l'honorable
franc. La demande pour ce produit étant forte, ils n'ont aucu- d'Ottawa-Vanier (M. Gauthier), que le débat soit n
nement hésité à mettre toute leur énergie afin de mettre sur nant ajourné.
pied ce projet. Grâce à une autre subvention fédérale, une M. le Prisident: Plaî-ilû la Chambre d'adopter la mc
petite compagnie de Petit-Rocher produit maintenant des
anntqê de enFri n te tiens à féliciter très chaleureusement le pro- Des voix D vaccord.
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